



Gracieuseté de l'Association canadienne de soccer

*son équipe de joyeux Camerounais vers le meilleur résultat obtenu par une équipe africaine en Coupe du Monde.*

Depuis 1988, l'Association organise une série de stages à travers le Canada dans le cadre de son programme « Soccer 2000 ». Le but de ces stages est de mettre les joueurs et les entraîneurs au courant des nouvelles techniques, notamment les techniques d'entraînement, les habiletés de jeu, l'arbitrage, la médecine sportive et le franc jeu. L'Association se sert également de ces stages et de réunions pour dépister les joueurs qui pourront représenter le Canada lors des grandes joutes de football des années 2000.

## Du mini-football pour les jeunes

L'Association canadienne de soccer et les associations provinciales ont créé un programme de football pour les garçons et les filles âgés de 10 ans et moins. Des terrains de dimensions réduites et des règles simplifiées favorisent l'intérêt des jeunes joueurs et leur offrent de meilleures chances de développer leurs aptitudes. En plus de ces mesures, le football des jeunes est soutenu par une philosophie sportive qui valorise le plaisir du jeu, le développement des habiletés et la coopération.

Le mini-football requiert un effort conjugué de la part des organisateurs, des entraîneurs, des joueurs ainsi que des arbitres, qui doivent veiller à ce que les règles du jeu soient respectées et que les matchs soient disputés de façon sécuritaire et sportive. On recherche également l'engagement des parents et des spec-

tateurs dans le programme, afin de créer un climat d'enthousiasme apte à encourager les jeunes à s'adonner à ce sport. Un programme de festivals est organisé régulièrement à travers le pays. Chose intéressante, on y offre des rafraîchissements et des divertissements, y compris parfois des repas champêtres, mais ni trophée ni place dans un classement; selon la philosophie du programme et le règlement de base, aucune équipe ne doit être éliminée afin de maintenir l'enthousiasme des jeunes et pour que ce sport continue de se développer au Canada. ■